

Haití: Expresidente del parlamento se retira de partido político



Youri Latortue. (Foto:PL)

Puerto Príncipe, 3 nov (RHC) El expresidente de la Asamblea Nacional (parlamento) de Haití Youri Latortue anunció su retiro del partido Ayiti an Aksyon ante las sanciones impuestas en su contra por Estados Unidos y Canadá, se conoció este viernes.

En una carta enviada a los miembros del ejecutivo de la estructura y que circula en redes sociales, el controvertido político aseguró que la decisión debe darle tiempo para organizar su defensa de las

acusaciones y proteger al partido.

La medida, afirmó, quiere evitar que este asunto se convierta en “un pretexto para empañar al partido (que, tras quince años de duro trabajo, se ha convertido en uno de los mejores estructurados del país); y, en segundo lugar, obligarme a luchar más eficazmente contra las acusaciones que pesan sobre mí, tanto para seguir mereciendo vuestra confianza, como para salvar mi honor y el de mi familia”, puede leerse en la misiva.

Desde su fundación en 2005 Latortue se encuentra al frente de la organización, que tuvo gran peso en la oposición al presidente asesinado en 2021 Jovenel Moïse.

A finales del pasado año Canadá y Estados Unidos impusieron sanciones contra el exlegislador por sus supuestos lazos con el tráfico ilegal de drogas y relaciones con grupos armados.

“Joseph Lambert y Youri Latortue abusaron de sus cargos oficiales para traficar con drogas y colaboraron con redes delictivas y de bandas para socavar el Estado de derecho en Haití”, aseguró entonces el subsecretario del Tesoro para Terrorismo e Inteligencia Financiera, Brian E. Nelson.

Por su parte, el Departamento del Tesoro de Estados Unidos aseguró que Latortue estuvo involucrado en el comercio ilícito de drogas y ordenó a otros a ejercer la violencia en su nombre.

El exparlamentario considera que el informe le perjudicó por el carácter global de su publicación, sin identificar sus fuentes y ofrecer la oportunidad de responder a las acusaciones. Latortue reafirmó, igualmente, su inocencia.

Además de las sanciones internacionales, a inicios de este año la Unidad de Lucha contra la Corrupción indicó que la madre del político recibió cheques millonarios por presuntamente trabajar en la coordinación de la oficina del expresidente del Senado mientras ella residía en Canadá. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/338343-haiti-expresidente-del-parlamento-se-retira-de-partido-politico>



Radio Habana Cuba